

# *Cuba confirme à l'ONU son engagement envers la défense des droits de l'Homme*

---



La Havane, 11 déc. (RHC).- L'ambassade de Cuba auprès des institutions de l'ONU ayant leur siège à Genève a confirmé ce dimanche l'engagement de notre pays envers la défense des droits humains pour tous, un principe fondamental du gouvernement révolutionnaire.

«Cuba poursuivra sa lutte contre toutes les formes d'injustice au monde et pour la véritable dignité et le bien-être des êtres humains » souligne un communiqué rendu public à Genève ce dimanche à l'occasion de la journée internationale des droits de l'Homme.

«Plus de cinq décennies de Révolution socialiste ont permis de parvenir à la jouissance pleine et universelle de tous les droits humains pour son peuple, raison pour laquelle les raisons abondent pour célébrer avec joie cette journée » signale le communiqué signé par l'ambassade cubaine.

Le communiqué rappelle que Cuba est reconnue dans le monde par les progrès réalisés dans la consolidation de ses systèmes gratuits de santé et d'éducation à la portée de tous, dans la lutte pour l'égalité de genre et la protection de l'environnement, entre autres.

«Le travail solidaire et désintéressé des coopérants cubains de la santé a sauvé la vie ou rendu la vue à des centaines de milliers de personnes dans le monde » souligne le texte qui précise que tout cela a pu être atteint malgré la politique génocidaire de blocus économique, commercial et financier imposée à Cuba par les États-Unis, une politique, relève le communiqué qui «représente non seulement une atteinte au Droit international mais aussi une violation flagrante, massive et systématique des droits humains des Cubains.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149989-cuba-confirme-a-lonu-son-engagement-envers-la-defense-des-droits-de-lhomme>



**Radio Habana Cuba**